

DIH West

Digital Innovation Hub West

Programm / Ausschreibung	Digital Innovation Hubs, Digital Innovation Hubs - 1. Ausschreibung	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.11.2019	Projektende	31.10.2023
Zeitraum	2019 - 2023	Projektlaufzeit	48 Monate
Keywords	digitale Transformation und Innovation, KMU, Westösterreich, Industrie 4.0, eServices, Artificial Intelligence, Security		

Projektbeschreibung

Ziel des Digital Innovation Hub West (DIH West) ist es, KMU in Westösterreich bei der digitalen Transformation zu unterstützen und ihr Innovationspotential zu stärken, indem ihnen der Zugang zum Know-how von Forschungseinrichtungen ermöglicht wird. Dabei fokussiert sich der DIH West auf die Bereiche Industrie 4.0 und eServices – er richtet sich also an produzierende Unternehmen und Unternehmen aus Tourismus, Gewerbe und Handel. Die Aktivitäten des DIH West konzentrieren sich auf die Information und Beratung, die Weiterbildung, die thematische Vernetzung von KMU und Forschungseinrichtungen in Arbeitsgruppen sowie den Transfer von Forschungsergebnissen in standardisierte Angebote wie Leitfäden, Baukastensystemen, usw. Begleitet werden diese Angebote von individuellen Coaching- und Unterstützungsmaßnahmen und dem Zugang zu Infrastruktur der Forschungseinrichtungen. Am DIH West sind Standortagenturen, Interessensvertretungen und Forschungseinrichtungen aus Salzburg, Tirol und Vorarlberg beteiligt. Standorte des DIH West sind Dornbirn, Innsbruck, Kufstein und Salzburg.

Abstract

The aim of the Digital Innovation Hub West (DIH West) is to support digital transformation of SME in western Austria by facilitating the access to the expertise on digitalization of research institutions and, thereby, strengthen the potential for innovation of SME. The activities of the DIH West focus on the sectors Industry 4.0 and eServices with the target group of manufacturing companies, tourism companies as well as trade and commerce companies. Activities comprise information and consulting, training, networking between SME and research institutions in the form of themed work groups and the transfer of research results into standardized products like guidelines, tool kits, etc. Additionally, the DIH West offers individual coaching and support as well as the access to relevant research infrastructure. The Standortagenturen, the advocacy groups and research institutions of Vorarlberg, Tyrol and Salzburg form the team of the DIH West, which has its locations in Dornbirn, Innsbruck, Kufstein and Salzburg.

Projektkoordinator

- Universität Innsbruck Institut für Informatik

Projektpartner

- "Wirtschafts-Standort Vorarlberg" Betriebsansiedlungs GmbH
- Fachhochschule Kufstein Tirol Bildungs GmbH
- Fachhochschule Salzburg GmbH
- Fachhochschule Vorarlberg GmbH
- Fraunhofer Austria Research GmbH
- Innovation Salzburg GmbH
- MCI Internationale Hochschule GmbH
- Standortagentur Tirol GmbH
- UMIT - Private Universität für Gesundheitswissenschaften, Medizinische Informatik und Technik Gesellschaft mbH -
Forschungsgruppe für eHealth und Telemedizin
- Universität Innsbruck Institut für Management und Marketing
- Universität Innsbruck Koordinationsstelle für universitäre Weiterbildung
- Universität Innsbruck projekt.service.büro
- Universität Salzburg Fachbereich Informatik
- Vereinigung der Österreichischen Industrie, Landesgruppe Tirol (Kurzbezeichnung: Industriellenvereinigung Tirol)
- Wirtschaftskammer Tirol